

# La soirée caritative à Bagatelle une histoire de filles

Des fonds pour financer un voyage thérapeutique pour 8 patients atteints de cancer.

C'est de tout de blanc et rose revêtu que le parc de Bagatelle (8<sup>e</sup>) a accueilli jeudi soir le gala caritatif organisé au profit de l'association Histoire de filles, présidée par Nathalie Riguel. Cette soirée festive avec concert (bravo aux Blues Brothers Tribute et mention très particulière à Eva Giordano, 12 ans, de *The Voice Kids 4*, qui a su transmettre au public ravi sa passion du chant), animations, grande tombola - Sandra SHP avait offert un sac pour la loterie-, et

**Destination Marrakech et le désert marocain, "pour un voyage en lien avec l'humanité".**



Nathalie Riguel et Eva Giordano avant le concert offert.

/PHOTO S.K.-H.

restauration sur place au stand de la "Sôcisse de Marseille", visait à collecter un maximum de fonds pour l'association.

L'objectif étant de financer un voyage thérapeutique prévu en octobre 2019 pour huit malades atteints de cancer. Destination Marrakech et le désert marocain, "pour un voyage en lien avec l'humanité", comme l'a souligné Nathalie Riguel. 6000€ ont ainsi été collectés, il en manque encore 2000€ pour

que ce projet ambitieux, mais réalisable grâce au soutien de tous, puisse voir le jour.

Car Histoire de filles, ce sont avant tout des bonnes volontés (saluons l'engagement de Nicole Penniello qui offre des coussins en forme de cœur, validés par les équipes médicales, aux patientes atteintes du cancer du sein pour soulager leurs douleurs) et des bénévoles, tous professionnels diplômés, qui interviennent en milieu hos-

pitalier (La Timone, l'hôpital Saint-Joseph) pour dispenser des soins esthétiques, de coiffure, de détente des mains et des pieds pour se faire belle au-delà de la maladie.

Une belle histoire de filles qui ne cesse de prendre de l'ampleur. En effet, depuis septembre dernier, l'association a pu ouvrir, grâce au partenariat scellé avec Matthieu Forgeat, directeur de la clinique L'Angelus (7<sup>e</sup>), le premier SPA thérapeu-

tique de France, avec balnéothérapie, acupuncture, réflexologie...

Des ateliers bienfaisants toujours gratuits pour les patients hospitalisés (une participation annuelle de 35€ est demandée pour les patients externes) et encore de belles histoires à raconter.

S.K.-H.

Pour contacter l'association :  
06 70 28 62 16 ou nath13000@hotmail.fr